
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N.9 - ANNO 2012  
 

 Il giorno 22 OTTOBRE 2012, alle ore 21, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Fabio Pezzi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BERARDI VALENTINO P GOLINUCCI DANIELE 

P BRUNELLI FABIO P MAZZONI CRISTINA  

P BRUNETTI FABRIZIO P MERLONI FRANCESCO 

P CASADEI GIACOMO P MONTESI GUALTIERO 

AG DALL’ACQUA LAZZARO P PEZZI FABIO 

A FUSCONI DENIS AG VALENTINI LUCIA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8  consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui n.12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1)  Approvazione verbale seduta 17 settembre scorso; 
2)  Comunicazioni del Presidente; 
3)  Programma triennale dei Lavori Pubblici aa.2013-2014-2015: eventuali   
     osservazioni/proposte; 
4)  Via Violone di Gattolino: segnalazione pervenuta da alcuni residenti; 
5)  Iniziative autunnali promosse dal Quartiere (Commemorazione Caduti; Festa degli  
     hobbies): definizione;    
6) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato, all’unanimità, il verbale relativo alla seduta del 17 settembre 2012. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente comunica che è in corso la modifica del Regolamento dei Quartieri. Nella 
prossima riunione di Quartiere sarà posta all’ordine del giorno per eventuali osservazioni, 
e suggerimenti. 
 
TERZO E QUARTO PUNTO 
Argomenti rinviati. 
 
QUINTO PUNTO 
- Commemorazione Caduti di tutte le guerre (2 novembr e): annuale 
appuntamento che vede impegnato il Quartiere aderendo anche con l’acquisto di 
corone/cuscino d’alloro da porre presso i vari monumenti ai caduti e precisamente: 
n. 2 corona a Ronta; n. 2 corone a S. Martino in Fiume; n. 2 corone e n. 1 cuscino a  
Martorano. Il Consiglio  delibera di mettere a disposizione la somma di euro 400. 
(Seguono volantini). 
-  Festa degli hobby : domenica 25 novembre si svolgerà la festa degli hobby. 
Giunta alla sua 15^ edizione è l’annuale appuntamento per chi impegna il proprio tempo a 
costruire qualcosa di bello. La definizione e organizzazione dell’evento viene rinviata al 
prossimo Consiglio di quartiere. 
 
SESTO PUNTO 
- Servizio trasporto scolastico linea n. 10: riferi mento richiesta sig.ra D’Altri 
Deborah all’Ufficio Scolastico comunale (P.G.n. 651 60/71 – 26.09.2012). 
E’ presente in sala la firmataria della richiesta la quale illustra la situazione verificatesi 
all’inizio dell’anno scolastico. Il figlio e altri due bambini residenti sulla via Ravennate a 
San Martino in Fiume non possono utilizzare il bus scolastico (linea n.10) per recarsi alla 
scuola primaria di Ronta perché, come risposto dallo stesso ufficio scolastico, la linea 
citata deve andare incontro alle esigenze di trasporto per quelle famiglie che risiedono in 
zone non servite da alcuna linea. L’Amministrazione ha predisposto l’utilizzo, da parte 
delle famiglie che risiedono sulla Ravennate e nelle immediate vicinanze, della linea 
pubblica n. 21, istituendo un servizio specifico di accompagnamento tramite la presenza di 
un volontario. 
La sig.ra D’Altri chiede al Quartiere di far propria la richiesta dei cittadini per far in modo 
che vengano accolti i tre bambini visto che il bus risulta viaggiare con 8 posti liberi.     
Il Consiglio intende chiedere alla Dirigente del Servizio Scolastico Monica Esposito e al 
Responsabile del Servizio Scolastico Marco Fiumana, di valutare la possibilità di deroga al 
vigente regolamento per n. 3 bambini. 
(Segue lettera). 



                 
-  Problematiche via Ficchio: sono presenti alcuni residenti della via Ficchio che 
lamentano la problematica legata al ristrettezza della strada .  
 
-    Via Martini Spartaco: problematica sosta: sono presenti alcuni residenti della via in 
oggetto che segnalano la difficoltà ad effettuare manovre in entrata/uscita dai passi carrai 
per la presenza di auto in sosta. Viene proposto il divieto di sosta con rimozione sul lato 
nord.  
Il Consiglio delibera di inviare una richiesta all’Ufficio Mobilità del Comune per chiedere un 
sopralluogo per una verifica tecnica. 
(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^ 
FP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,30. 
 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il Presidente verbalizzante 
         Fabio Pezzi 
 
  


